

LOTHAR KARL WILHELM SZIDAT

1892-1973



El profesor doctor L. K. W. Szidat eminente investigador alemán cultivó por largos años en Prusia Oriental la ciencia helmintológica y vino a concluir su fructífera labor el 22 de julio de 1973, en Buenos Aires, República de Argentina.

Nació en Prusia Oriental el 31 de diciembre del año de 1898 y en la Universidad Albertus de Koenigsberg hace sus estudios entre los años de 1912 a 1919. Pronto se destaca como investigador y profesor y en 1925 funda la estación de Parasitología de Rossiten en la Kurischen Nehrung, estación que en el año de 1935 se convierte en un Instituto de Parasitología dentro de la Universidad de Koenigsberg; director de

este centro de estudios lo fue el profesor Szidat hasta el año de 1945. Pocos años después se traslada a la América Hispana y se incorpora al Museo Argentino de Ciencias Naturales "Bernardino Rivadavia", e Instituto Nacional de Investigaciones de las Ciencias Naturales y prosigue su labor de investigación y de formación de investigadores en el campo de la Parasitología.

Lothar Szidat fue un investigador dotado de una gran capacidad de trabajo y de una profunda agudeza de observación e interpretación de los hechos; la publicación de sus investigaciones se sucedían una tras otras, en las más serias revistas de Helmintología y Parasitología; estos trabajos científicos comprendían sujetos no sólo europeos, sino también del extranjero; trabajó extensamente sobre el grupo de tremátodos de los estrigeidos. Hombre que poseía sólidas bases biológicas, abordaba muy a menudo en sus trabajos aspectos de evolución de los parásitos y de zoogeografía de los mismos en relación con los hospederos; en la Argentina se dedicó al estudio de la fauna parasitológica de la región austral comprendiendo la Antártida.

Desde su permanencia en Rossitten hasta después en Buenos Aires, unos días antes de su muerte, recibía cartas y sobretiros que gentilmente me enviaba.

Es muy penoso para el que cultiva las mismas disciplinas que cultivaba el profesor Szidat, aceptar la pérdida de un gran colega, que marcó rutas en el progreso de la Helmintología pero, su presencia está ahí.

EDUARDO CABALLERO Y CABALLERO